

Reconoce Díaz-Canel labor patrimonial de Eusebio Leal



La Habana, 14 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reconoció la labor de restauración patrimonial y de oratoria del historiador de La Habana Eusebio Leal Spengler, recién declarado miembro de la Academia Estadounidense de las Artes y las Ciencias.

A propósito de la inclusión oficial del destacado intelectual cubano a la citada academia con sede en Cambrich, expresó Díaz-Canel en su cuenta oficial en Twitter que Cuba se siente honrada cuando se honra a Leal.

La Academia de Artes y Ciencias de [#EE.UU.](#) reconoce a nuestro maestro de la restauración patrimonial y de la oratoria histórica. [#Cuba](#) se siente honrada cuando se honra al Leal Eusebio. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/603q3zY4a2

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 14, 2019](#)

El embajador de Cuba en Estados Unidos, José Ramón Cabañas, representó este sábado al destacado estudioso en la ceremonia de iniciación celebrada en esa ciudad del estado de Massachusetts, en la cual Leal se convirtió en Miembro Honorario Internacional.

En abril pasado se dio a conocer que el intelectual cubano formaba parte de la lista de otras 42 personalidades de 23 países elegidas por la institución este año por logros en diversos sectores del mundo académico, las artes o los negocios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/204811-reconoce-diaz-canel-labor-patrimonial-de-eusebio-leal>



Radio Habana Cuba